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Comité d’intérêts de quartier Arenc-Villette  
 

Compte rendu de notre Assemblée Générale 
Du jeudi 23 mai 2024 

 

Début de séance 18h15 

Le président remercie M. Krehmeier, Maire du 2e et 3e arrondissement, ainsi que les adjoints 

au maire : Laure Rovera, Marie-José Cermolacce, Thomas Laffare. Il remercie également 

Mme Tabet, présidente de la fédération des CIQ du 3e arrondissement, ainsi que les 

présidents des CIQ Saint Lazare-Racatti et National, et toutes les personnes présentes. 

Absents excusés :Mme Biaggi Élu Métropolitaine déléguée au CIQ, et Mme Pasquini, maire 

adjointe au maire de Marseille déléguée au CIQ 

Le président informe que pendant la lecture du rapport d’activités et du rapport financier, 

nous vous prions de ne pas nous interrompre. Un temps sera prévu pour répondre à vos 

questions. De plus, le vote ne peut être effectué que par les adhérents à jour de leur 

cotisation. 

 

Au 31 décembre 2023, le nombre d’adhérents est de 520, accompagné de 7 partenaires. 

Déroulement de la séance : 
 Rappel des missions du CIQ 

 Lecture et approbation du compte rendu d'activité de l’année 2022. 

 Lecture du rapport d'activité de janvier à décembre 2023 

 Passage au vote du rapport d’activités 2023. 

 Lecture du rapport financier 2023. 

 Passage au vote du rapport financier 2023. 

 Présentation des Adhésions et du Partenariat 

 Lecture des candidatures pour les personnes désirant se présenter au CA du CIQ et 

approbation pour chacun d’elle. 

 Questions et réponses avec nos élus, suivies d’un pot de l’amitié. 
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Consultation du bilan d’activité et du bilan financier c’est ICI 
 
Questions du CIQ posées au Maire 

1- Avenir de la poste de St Mauront. 

2- Nettoyage des rues et autour des arbres et dans les jardinières. 

3- . Le commissariat du 3ème  

4- La rénovation du gymnase de Fonscolombes  

5- La réhabilitation du parc de Fonscolombes 

6- La ligne du Tram sur notre parti du Boulevard National Arenc Loubon 

7- Les entretiens de nos espaces verts, rapport avec Mme Benmarnia 

8- Les prestataires de la propreté qui fait quoi 

Le maire a répondu à nos questions. 
Des participants ont posé des questions au maire, et certains ont obtenu des rendez-
vous avec lui. 
La réunion s'est terminée à 19h45, suivie d'un pot de l'amitié. 
Le président remercie l'assemblée pour leur présence. 
 

https://www.ciqarencvillette.fr/CIQ_AV/public/Status/rapport_d_activite_CIQ_mai_2024.pdf

